

Communiqué de presse **Conseil communal**

La nouvelle conservatrice du Musée des beaux-arts est connue

Auteure, conservatrice, éditrice, Mme Federica Chiocchetti, 39 ans, de nationalité italienne et habitant Paris, reprend la direction du Musée des beaux-arts du Locle.

Après des études à Milan et à Londres, Mme Chiocchetti s'est établie à Paris où elle a créé une plateforme photo-littéraire qui est en relation avec diverses institutions internationales telles que des musées, des collections publiques ou privées, des festivals, des galeries, des revues, des éditeurs ou des universités

Détentriche de 3 masters et d'un doctorat, elle mène depuis 10 ans une carrière de commissaire et productrice d'expositions de renommée internationale. Son parcours pour mettre en valeur des collections ainsi que ses succès éditoriaux sont un gage de continuité dans l'essor que connaît le MBAL actuellement.

Dotée d'une stature scientifique multidisciplinaire de très haute qualité, Mme Chiocchetti viendra s'installer dans la région vers la fin de l'année. Son entrée en fonction est prévue le 13 juin à temps partiel ce qui lui permettra d'honorer ses engagements en cours avant de reprendre entièrement les rênes du MBAL dès cet automne.

Contact : Miguel Perez, président de la Ville du Locle, tél. 032 933 84 09

Le Locle, le 3 juin 2022

Pour tous renseignements complémentaires ou pour vous mettre en relation avec les personnes concernées, Bernard Vaucher, chargé de promotion et de communication de la Ville du Locle, est à votre disposition au no de tél. 032 933 84 14.